



León, 30 de enero de 2017

El PSOE denuncia que las quejas por la suciedad en las calles casi se han triplicado

- **El Grupo Socialista exige medidas urgentes en las calles y una correcta política de personal**
- **“El PP ha dejado de lado el mantenimiento y el cuidado de la ciudad”, destacan**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia que las quejas por la suciedad en las calles de León se han prácticamente triplicado en solo unos meses y suponen ya una de cada tres quejas de los ciudadanos en los canales oficiales del Ayuntamiento.

Los ediles del PSOE reclamaron hoy, en el transcurso de la Comisión de Participación Ciudadana, actuaciones urgentes no sólo para salvar estos graves desajustes que dan lugar a las reclamaciones de los leoneses sino para establecer un proyecto a corto y medio plazo que acometa actuaciones globales en la toda la ciudad.

“La sensación de suciedad ha dejado de ser puntual o afectar solo a determinadas zonas de la ciudad a convertirse en un problema global en todas las calles y barrios de la ciudad”, explican los ediles del PSOE.

En el pasado mes de diciembre el número total de quejas presentadas por la limpieza ascendió a 187, según las estadísticas oficiales del servicio que Quejas, lo que supone un 38% del total de reclamaciones de los leoneses. En



noviembre se registraron 126 y menos de 80 en los meses previos de septiembre y octubre. "La situación es muy complicada y desde el Grupo Socialista ya lo denunciamos hace meses pero lejos de resolverse el problema nos damos cuenta que las quejas aumentan y responden a una cronificación del problema", subrayan los miembros del PSOE municipal.

Además de la limpieza, siguen siendo los servicios iluminación (con 102 reclamaciones ciudadanas) y obras (59) los que generan más protestas, evidenciando –explican los ediles socialistas- las graves deficiencias en el mantenimiento general de León.

El Grupo Socialista ha vuelto a presentar en la comisión informativa celebrada esta mañana una petición para que se tomen medidas urgentes para mejorar las plantillas del servicio de limpieza, con un déficit importante derivado no sólo de la falta de cobertura de las plazas libres por jubilación sino también por la nula sustitución de las incapacidades temporales. "El PP ha decidido priorizar en el ahorro para hacer frente a la deuda o a proyectos que benefician a colectivos puntuales en lugar de intentar mejorar la situación de la ciudad y los servicios básicos esenciales", puntualizan los representantes del PSOE como indicó también el portavoz José Antonio Díez en el debate de presupuestos.